

## Presseinformation

### DrayTek-Tag in Heidelberg am 31.08.2011

**Mannheim, 20.06.2011**

**Anknüpfend an den Erfolg der internationalen Veranstaltung im Vorjahr möchte sich DrayTek in diesem Jahr mehr auf den deutschsprachigen Raum konzentrieren und bietet für Vertreter der IT-Branche, Berater und Pressevertreter einen Überblick über das aktuelle Produktportfolio, die Firmenphilosophie und zukünftige Entwicklungen.**

Eine kleine Premiere erwartet Besucher der Veranstaltung, denn der DrayTek-Tag am 31.08.2011 in Heidelberg ist der erste seiner Art. Während in 2010 das internationale Fachpublikum angesprochen wurde, richtet sich die jetzige Veranstaltung ausschließlich an Interessierte aus Deutschland, Österreich und der Schweiz.

Neben der Unternehmensvorstellung und des aktuellen Produktportfolios werden auch die zukünftigen Produkte-Serien Vigor3900 und Vigor2850 vorgestellt. Ein weiterer Schwerpunkt der Veranstaltung liegt auf VigorACS SI. Mit dieser Software lassen sich eine Vielzahl von Routern schnell und komfortabel per Drag & Drop verwalten, eine Besonderheit im Bereich von Auto-Configuration-Server-Lösungen.

Eingeladen sind Interessierte aus der IT-Branche, beratende Unternehmen sowie Pressevertreter. Das Anmeldeformular für die Veranstaltung wird auf der DrayTek-Homepage ([www.draytek.de](http://www.draytek.de)) zum Download angeboten.